

INVENTER UNE CHANSON

1 Ecrire de nouvelles paroles sur l'air d'une chanson connue. Essayons par exemple avec:

Nous n'irons plus au bois

1er couplet

Nous n'irons plus au bois

Les lauriers sont coupés

La belle que voilà

Ira les ramasser

Refrain

Entrez dans la danse

Voyez comme on danse

Sautez, dansez

embrassez qui vous voudrez.

2 Tâtonner en chantant pour inventer un nouvel air et peut-être un nouveau rythme. (Nous le ferons ensemble.)

3 Enregistrer la mélodie dès qu'elle "sonne" bien.

4 Ecrire les couplets suivants.

5 Demander à un musicien de transcrire la mélodie sur une portée.

P.S. Lorsque j'écris mes chansons, la mélodie et les paroles me viennent en même temps, spontanément. Je commence donc directement par la partie 3. La partie 4 par contre représente un travail d'écriture qui me prend beaucoup de temps...